

## Descarta alcalde de Puebla buscar desprivatización del servicio de agua

El Ciudadano · 21 de octubre de 2021

*El edil capitalino afirmó que dialogará con la empresa, aunque descartó revocar la concesión*



El alcalde de Puebla, **Eduardo Rivera Pérez**, descartó que de momento se busque la **desprivatización del servicio de agua potable** y alcantarillado en la capital que inició desde 2013, al sostener que el ayuntamiento no tiene recursos financieros para brindarlo.

En entrevista a medios este jueves, cuestionado respecto a las quejas de usuarios por los cobros y la carencia del vital líquido, el edil afirmó que se dialogará con la empresa para revisar la prestación del servicio, aunque descartó revocar la concesión.

«Estaremos nosotros llevando a cabo una reunión pronta con el Sistema Operador del Servicio de Agua Potable del municipio de Puebla (Soapap) y la empresa, junto con el gobierno del estado, es importante que el mal funcionamiento se reporte y estas quejas se resuelvan»

*Eduardo Rivera Pérez  
Presidente municipal de Puebla*

## Atribución del Congreso local

A pregunta expresa, sobre si es necesario revocar la concesión, el **alcalde aseveró que esto corresponde al Congreso local**, al afirmar que la Comuna no tendría facultades para tirar la privatización del servicio.

«Mira, no son enchiladas de alguna manera la revocación de la concesión, y es muy importante que quede claro que quien tiene la última palabra no es el gobierno de la ciudad, ahí le hay un falso debate»

«Es el Congreso que tiene la facultad de otorgar y quitar»

*Eduardo Rivera Pérez*

*Presidente municipal de Puebla*

Recalcó que el **Ayuntamiento no cuenta de momento con los recursos para abastecer del servicio de agua potable a la ciudad**, por lo que será la empresa Concesiones Integrales «Agua de Puebla» quien se mantenga otorgando el abasto.

«Hago esta expresión por que el asunto del agua es serio y no es tan fácil tener las condiciones financieras el gobierno de la ciudad para poder operar este servicio. Es imposible que esto pueda ser viable financieramente hablando por que no tiene las competencias legales ni financieras para llevarlo a cabo»

*Eduardo Rivera Pérez*

*Presidente municipal de Puebla*

## La Concesión fue en 2013

El **Congreso de Puebla avaló en setiembre de 2013** la concesión del servicio de agua potable en Puebla y la zona conurbada a la mencionada empresa, durante el **gobierno de Rafael Moreno Valle**.

Tras el aval del Legislativo, el punto fue aprobado por el Cabildo capitalino, cuando en ese entonces **Rivera Pérez fungía como alcalde por primera vez**, de 2011 a 2014.

Tras la privatización, diversas asociaciones civiles se han manifestado por los **cobros excesivos del servicio así como el poco abasto del vital líquido**, además de que el pasado gobierno municipal, encabezado por la **morenista Claudia Rivera Vivanco** prometió echar abajo el contrato, lo cual no cumplió.

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

 [bit.ly/2T7KNTl](http://bit.ly/2T7KNTl)

 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)

---

Fuente: [El Ciudadano](#)